
La chèvre Massif-Central au Salon de l’Agriculture 2017

Bonsoir

Voici les dernières nouvelles assez fraiches de nos deux derniers jours au salon
Lundi et mardi, nous avons été démarchés par quelques particuliers désireux de devenir
propriétaires de chèvres du massif central pour tonte d'herbe dans de belles propriétés
parisiennes mais sans suites certaines......
Une ferme pédagogique d'ISSY LES MOULINEAUX serait, elle, vraiment intéressée.
Les  chevrettes  toujours  un peu stressées,  ne refusent  jamais  une petite  promenade
surtout quand c'est sur le ring central.
Cela leur permet de largement se dégourdir les pattes et de se faire applaudir par une
foule immense et ravie de savoir qu'il reste de la diversité en France à travers toutes nos
races à faibles effectifs.
Le mardi après midi fut aussi consacré à passer quelques consignes à Armelle, Lise et
Sylvain afin qu'ils prennent le relai en toute sérénité; un très grand merci à eux pour
soutenir activement cette merveilleuse expérience.
Pour  nous,  cette  expérience  se  termine  avec  un  peu  d'amertume  de  ne  pas  rester
jusqu'à  la  fin  mais  aussi  très  heureux  de  rentrer  pour  gérer  les  naissances  très
imminentes de nos chèvres.
Une  toute  petite  semaine  parisienne  riche  en  relations  humaines  entre  éleveurs  et
professionnels du secteur.

Des vidéos doivent être disponibles sur You tube lors des passages sur les rings mais
nous ne les avons pas trouvées.

Merci pour vos soutiens et à très bientôt.
Frédéric et Magalie Lang






